



Die Kraft und die Liebe, die sie uns gab,
lässt uns weiterleben - ihren letzten Kampf
konnte sie nicht gewinnen.
Sie wird allen, die sie kannten,
ein Vorbild bleiben.



In Liebe nehmen wir Abschied von meiner lieben Frau, unserer
Mama, Schwester, Schwägerin, Tante und Patin, Frau

Dr. Dorothea Hauser

geborene Rottensteiner

die am 24. Juni 2016, nach kurzer, schwerer Krankheit, im
59. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Wir begleiten unsere liebe Verstorbene am Dienstag, dem
28. Juni 2016 um 14.00 Uhr von der Totenkapelle aus zum
Begräbnisgottesdienst in die Pfarrkirche Zams und anschließend
auf den Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Zams, am 24. Juni 2016

In Liebe

Dein Mann	Peter
Deine Lieblinge	Tobias mit Stefanie Thomas
Dein Bruder	Heinrich mit Familie
Deine Patenkinder	Vera, Sebastian

im Namen Deiner Schwägerinnen, Schwager und aller Verwandten

Am Samstag gedenken wir ihrer bei der Heiligen Messe, am
Sonntag gedenken wir ihrer beim Rosenkranz und am Montag
beten wir den Seelenrosenkranz jeweils um 19.00 Uhr in der
Pfarrkirche Zams.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für
die Tumorforschung - Primar Wöll bei der Sparkasse Innsbruck,
IBAN: AT06 2050 3013 0000 6937, BIC: SPIHAT22XXX.